



GRAZ

Mit gestohlenen Gutscheinen eingekauft

Offenbar wusste ein 27-jähriger Grazer nicht, dass die Gutscheine schon als gestohlen gemeldet worden waren, als er am Mittwoch in einer Apotheke damit bezahlen wollte. So kam die Polizei dem Mitarbeiter einer Zustellfirma auf die Spur, der bei seinem Arbeitgeber rund 600 Einkaufsgutscheine im Wert von circa 6000 Euro mitgehen ließ.

Bei einer freiwillig gestatteten Nachschau in der Wohnung des Mannes stellte die Polizei etwa die Hälfte der Gutscheine sicher, mit dem Rest hatte er nach eigenen Angaben seine Einkäufe finanziert. Außerdem stellten die Beamten in der Wohnung auch noch 200 Gramm Haschisch sicher. Es setzte eine Anzeige auf freiem Fuß.

— ANZEIGE —

VORDERNBERG

Skifahrer gesucht

Mit einem unbekanntem Skifahrer stieß am Donnerstag vormittag ein 65-Jähriger auf dem Präbichl im Bereich Gröbl zusammen. Der Oststeierer erlitt leichte Verletzungen. Die Polizei sucht jetzt den zweiten Beteiligten, der seine Daten nicht hinterlassen hatte. Er soll sich bei der Polizei in Leoben melden: Tel. 0 59 133-6392.

”

Wenn man den Nachrichtenverlauf betrachtet, hat die Frau Ihnen eigentlich nicht gerade Mut gemacht, dass die Beziehung noch eine Zukunft hat.

Christin Amschl, Richterin

“

trotzdem etwas – ein Fakeprofil auf Facebook, Nacktfoto inklusive. Warum die Beziehung trotzdem länger hielt? „Er hatte auch positive Seiten“, sagt das Opfer. Dann wird vertagt, weitere Zeugen werden geladen.

TOURISMUS

Der Winter brachte ein Plus an Nächtigungen

Die Halbzeitbilanz im steirischen Wintertourismus deutet auf eine neue Rekordsaison hin. Bis Ende Jänner verzeichnete man ein Plus von 0,4 Prozent bei den Ankünften und sogar eine Steigerung von 1,8 Prozent bei den Übernachtungen im Vergleich zum Vorjahr. In absoluten Zahlen: 792.600 Gäste sorgten in den ersten drei Wintermonaten für mehr als 2,5 Millionen Nächtigungen. Dabei ist der für den Tourismus wichtigste Ferienmonat Februar noch gar nicht eingerechnet.

Helden der Energiezukunft retten täglich die Welt. Danke, Wasserkraft!

Jetzt e-Scooter gewinnen!*
verbund.at/energiezukunft



TBWA

VERBUND SEIT 1927
70
JAHRE ZUKUNFT

Mit VERBUND ist jeder ein Held der Energiezukunft: ob mit einer Photovoltaik-Anlage samt Speicher, einer Wärmepumpe, E-Mobilität, energiesparenden Smart-Home-Apps oder ganz einfach mit Strom aus Wasserkraft. Entdecken Sie jetzt die smarten Produkte von VERBUND – seit 70 Jahren Ihr Partner für eine saubere Energiezukunft. Mehr auf verbund.at/energiezukunft

Verbund
Am Strom der Zukunft

Energieträger: Stromkennzeichnung gem. § 78 Abs.1 und 2 EIWOG 2010 und Stromkennzeichnungs-VO 2011 für den Zeitraum 1.1.2015 bis 31.12.2015. Durch den vorliegenden Versorgermix fallen weder CO₂-Emissionen noch radioaktive Abfälle an. 100 % der Nachweise stammen aus Österreich.

* Die Teilnahme am Gewinnspiel ist kostenlos und bis 30.4.2017 möglich. Es gelten die Teilnahmebedingungen auf www.verbund.at/energiezukunft.